

Genera 3 mil 164 empleos la industria maquiladora

Escrito por Usuario web

Viernes, 31 de Agosto de 2012 22:52 -



Emma Treviño
Líder Informativo

En los primeros seis meses la industria maquiladora ha generado 3 mil 164 plazas nuevas, pese a que se tenía un pronóstico anual de 2 mil 500 empleos, por lo que se consolida el sector industrial muy por encima de logística y transporte. Luis Hernández, presidente de Index de Nuevo

Laredo, detalló que de los 74 mil 175 cotizantes que tiene el Seguro Social el 36.32 por ciento son del rubro industrial, es decir, 26 mil 941 personas trabajan en las maquiladoras de la localidad.

“Hemos generado en la industria, contra el cierre del 2011, más empleos nuevos de los que se tenían proyectados, con esto hemos superado las expectativas, por lo que nos sentimos muy orgullosos de este logro”, expresó.

Agregó que a estos nuevos empleos incluyen a los indirectos que se generan que son dos sobre uno directo, que van desde administrativos, ejecutivos y obreros.

El crecimiento de empleo en la ciudad es una tendencia similar que se vive en Tamaulipas, pero esta frontera se destaca por las industrias generadoras de empleos ya instaladas.

“Sabemos que no hay nuevas inversiones, pero aún así nos hemos destacado por la generación de nuevos empleos en la industria ya instalada en la frontera”, aseguró.

Hernández García destacó que como dato comparativo con entidades como: Tijuana, ésta logró en los primeros seis meses poco más de 4 mil nuevos empleos, es decir un 3.7 por ciento, pero Nuevo Laredo, lo hizo en un 13 por ciento.